

## NOMBRAMIENTO

A fines del pasado mes de septiembre fué invitado el Sr. Dr. D. Isaac Ochoterena por el Secretario de Educación para tomar bajo su responsabilidad la Dirección General de Educación Superior e Investigación Científica.

Pocas personas tan aptas para ocupar este puesto como nuestro Maestro, pues reúne excelencias espirituales nada comunes y la más alta capacidad intelectual y moral para encauzar y sostener las actividades de esa Dependencia, ya que ha dedicado su vida tanto a la enseñanza superior, especialmente en la Universidad, como a la investigación científica.

No es necesario hablar de sus merecimientos, porque nadie los ignora. Lo que deseamos sus discípulos y colaboradores es manifestar nuestra satisfacción por el acierto con que le fué encomendado el desempeño de una función de tan grande alcance para la alta cultura de México; y también, hacer notar un hecho advertido pocas veces desde hace algún tiempo: los buenos términos en que ahora mantienen relaciones la Secretaría de Educación Pública y la Universidad Nacional, de cuyos amistad y entendimiento sólo pueden esperarse resultados altamente benéficos para el país.

Hacemos votos sinceros por el éxito del Maestro en su nueva gestión y por que sea perdurable la comprensión mútua de la Secretaría de Educación y de la Universidad.

**R. Martín del Campo.**